

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Diketahui F_{hitung} adalah 15,594 kemudian F_{tabel} dicari pada tabel statistik pada signifikansi 0,05 $df = k - 1$ atau $3 - 1 = 2$, dan $df 2 = n - k$ atau $50 - 3 = 47$ (k adalah jumlah variable). Maka didapat F_{tabel} adalah 3,195. Sehingga diketahui bahwa $F_{hitung} > F_{tabel}$ (15,595 lebih besar dari 3,195) maka H_1 yang berbunyi “pendapatan suami dan pendapatan istri secara simultan berpengaruh terhadap ekonomi keluarga yang bekerja di Home Industri Novri Mandiri Ciapus Balaraja Kabupaten Tangerang Banten” diterima
2. Variabel pendapatan suami X_1 tidak berpengaruh terhadap ekonomi keluarga Y . persamaan regresi yang diperoleh $Y = 9,161 + 0,052 X_1 + 0,576 X_2$. Besarnya pengaruh pendapatan suami X_1 terhadap ekonomi keluarga Y adalah Rp. 0,052 (setiap pertambahannya Rp 1 pendapatan suami). Dari uji t dapat diketahui bahwa $t_{hitung} < t_{tabel}$ (0,351 lebih kecil dari 2,012) maka H_0 diterima yang berbunyi pendapatan suami tidak berpengaruh terhadap ekonomi keluarga yang bekerja di Home Industri Novri Mandiri Ciapus Balaraja Kabupaten Tangerang Banten.
3. Variabel pendapatan istri X_2 berpengaruh terhadap ekonomi keluarga Y . besarnya pengaruh pendapatan istri terhadap ekonomi

keluarga Y adalah 0,576 (setiap pertambahannya Rp. 1 pendapatan istri). Dari uji t dapat diketahui bahwa $t_{hitung} > t_{tabel}$ (4,483 lebih besar dari 2,012) maka H_0 ditolak. Artinya H_1 yang berbunyi pendapatan istri berpengaruh terhadap ekonomi keluarga yang bekerja di Home Industri Novri Mandiri Ciapus Balaraja Kabupaten Tangerang Banten diterima.

B. Saran

Ada beberapa saran yang peneliti ingin sampaikan yakni untuk bagi home industri novri mandiri masyarakat sekitar supaya lebih apat menghargai para perempuan yang bekerja meskipun itu di sektor informal, karena pendapatan wanita atau seorang istri bisa berguna untuk membantu dalam perekonomian keluarga dan juga diharapkan lebih banyak lai lapangan pekerjaan yang terbuka bagi kaum perempuan yang suah menikah. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan apat menggali lebih dalam lagi fungsi-fungsi utama atau pengalokasian dana dari pendapatan yang diterima oleh seorang istri. Dan bagi istri-istri yang bekerja harus lebih dapat menelola pendapatan pribadi, karna uang yang dihasilkan tidak semua harus dibelanjakan, namun seharusnya dapat dibagi-bagi sebagian untuk pengeluaran kebutuhan pokok dan sebagian isimpan untuk berjaaa-jaga jika suatu saat membutuhkan uang